

➤ REPUDIO

Desde el Bloque Juntos por el Cambio UCR - CC rechazamos la violencia cometida por un agente de Seguridad Vial y llamamos a la reflexión a quienes tienen en sus manos las principales responsabilidades de la organización social.

Repudiamos enérgicamente los hechos ocurridos de violencia por parte del personal del área de Seguridad Vial, perteneciente a la Dirección de Protección Ciudadana. El último hecho quedó registrado en una filmación y se observa claramente que un agente del área procede de manera impropia, con acciones que pueden generar daños físicos no solo a las personas que se trasladaban en la moto, sino también a los terceros implicados indirectamente y a los propios agentes de tránsito que estaban en el procedimiento.

Entendemos que los controles de tránsito son necesarios para hacer cumplir las normativas existentes, pero que estos procedimientos deben estar enmarcados en un contexto de seguridad en donde se debe cuidar la integridad física de las personas implicadas en los mismos, agentes y ciudadanos. Este y todos los actos de violencia que quebranten la paz social, la integridad física y la convivencia ciudadana, son inaceptables.



Concejales Juntos UCR - CC

➤ REPUDIO

Es necesario abrir un debate responsable, serio y profundo desde el gobierno municipal, que debe ser acompañado por diferentes actores de la sociedad civil, representantes de organizaciones sociales, medios de comunicación, miembros de los partidos políticos opositores y referentes académicos de la más diversa pluralidad.

Es por ello que solicitamos al presidente del Honorable Concejo Deliberante de Bolívar, Dr. Franco Canepare que por su intermedio genere un trabajo en comisión en donde participe la Sra. Juez de Faltas Fernanda Colombo y el Director de Protección ciudadana, Roque Omar Bazán para poder abordar este tema y para poder aportar alternativas y estrategias de soluciones posibles.

La democracia nos une, no hay ninguna posibilidad de que la violencia conviva con nuestro sistema democrático. Debemos colaborar para cultivar un discurso diferente, para que la ciudadanía pueda tomar real dimensión de la grave situación que estamos atravesando.



Concejales Juntos UCR - CC